

Un hymne au printemps

Les arbres bourgeonnent, les oiseaux chantent, le soleil timide réchauffe doucement cette matinée du premier mai. Alors que beaucoup en profitent pour se reposer à la maison, les membres de l'association Extrême Aventure de Seltz utilisent cette journée fériée pour sortir prendre un bol d'air.

■ Profiter au maximum des premiers beaux jours, en organisant une sortie VTT en famille, voilà une idée qui rassemble. Une trentaine de personnes s'est retrouvée place de la Gare en début de matinée. Equipés de vélos et de casques, petits et grands se rejoignent avec joie pour cette journée de détente.

Un dernier coup d'œil sur l'équipement: le casque vissé sur la tête, le bon fonctionnement des freins, l'état des pneus, tout est passé en revue pour que cette sortie se déroule sans désagrément technique. Les derniers retardataires arrivés et après un bref discours des organisateurs rappelant les règles de sécurité, le départ est donné. Les participants enfourchent leurs bicyclettes et c'est parti pour quelques heures de promenade.

Passant par Schaffhouse pour rejoindre le haras de Neewiller, le parcours cumule une quarantaine de kilomètres, ponctué d'un ravitail-



Un peloton bien heureux de se retrouver au départ. (Photo DNA)

lement à mi-chemin le matin et l'après-midi. Les sportifs ont pu profiter de la fraîcheur des chemins forestiers, tout comme de la splendeur des

espaces champêtres qui embellissent le printemps.

Après la pause-déjeuner où un copieux repas traiteur attend les cyclistes, le chemin

de retour emprunte la piste cyclable qui longe le Rhin de Mothern à Beinheim pour revenir enfin à Seltz en fin d'après-midi.

La prochaine sortie VTT sera organisée le 20 mai prochain. Pour toutes informations: <http://extreme.aventure.free.fr>